



**Kolumbien-Mobil im Bistum Aachen**

Das Kolumbien-Mobil (Anhänger inkl. Hüpfburg und Infopavillon) bietet Ihnen die Möglichkeit, auf Ihre Eine-Welt-Arbeit aufmerksam zu machen und die Partnerschaft des Bistums Aachen mit Kolumbien öffentlichkeitswirksam zu vertreten. Die Ausleihe erfolgt über:

**KJG Diözesanverband Aachen**  
(Adresse siehe Rückseite)

**Trägerkreis Kolumbien-Mobil**

DPSG St. Georg, Diözesanverband Aachen  
KJG, Diözesanverband Aachen  
Bistum Aachen, Fachbereich Weltkirche



**Kontakt:**

**KJG Diözesanverband Aachen**

Eupener Straße 136  
52066 Aachen

Tel.: 0241/16994-0  
Fax: 0241/406213

E-Mail: [d-stelle@kjg-aachen.de](mailto:d-stelle@kjg-aachen.de)  
Internet: [www.kjg-aachen.de](http://www.kjg-aachen.de)  
[www.redjuvenil.org](http://www.redjuvenil.org)



**Voneinander lernen –  
für eine bessere Welt**

**Partnerschaft KJG und Red Juvenil**





**I**n der **Katholischen Jungen Gemeinde (KJG)** schließen sich Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene zusammen, um gemeinsam ihre Freizeit zu gestalten

und aktiv ihre Interessen in Kirche und Gesellschaft zu vertreten.

Die **KJG** ermöglicht Begegnung, Orientierung und Freiräume zur persönlichen Entfaltung auf der Grundlage christlicher Werte. Die Kinder und Jugendlichen werden ermutigt, ihr Leben selbst in die Hand zu nehmen und Verantwortung zu übernehmen.

Die **KJG** setzt sich ein für eine Politik, die sich an der weltweiten Verwirklichung gleicher und gerechter Lebensbedingungen für alle Menschen und an einer ökologisch verantworteten Lebensweise orientiert. Solidarität,

partnerschaftliche Zusammenarbeit und Begegnung sind dabei wichtige Bausteine.

Die Partnerschaft zwischen dem **Diözesanverband der Katholischen Jungen Gemeinde im Bistum Aachen** und dem **Jugendnetzwerk Red Juvenil in Kolumbien** entwickelte sich seit Beginn der 1990er Jahre. Seitdem begleiten wechselseitige Besuche, das Arbeiten an gemeinsamen Themen und die Durchführung gemeinschaftlicher Projekte sowie der Austausch von Freiwilligen die Partnerschaft – wichtig war und ist dabei die Gleichberechtigung beider Partner.

Das **Red Juvenil** ist ein Zusammenschluss von verschiedenen Jugendgruppen und Organisationen in der Stadt Medellín – entstanden Ende der 1980er Jahre in einer von Gewalt und Drogen geprägten Gesellschaft. Heute engagiert

sich das **Red Juvenil** insbesondere für Gewaltfreiheit und versucht die Lebenswelt der Kinder und Jugendlichen vor Ort zu verbessern. Es bietet ihnen Möglichkeiten, eigene Lebensperspektiven zu entwickeln und sich ebenfalls politisch Gehör zu verschaffen. Dies geschieht auf vielfältige Art und Weise.

Die Partnerschaft zwischen der **KJG** und dem **Red Juvenil** ist auf beiden Seiten bereichernd. Sie ermöglicht, dass Kinder und Jugendliche unterschiedlicher Kulturen voneinander lernen und ermutigt sie, sich für eine gerechtere Welt einzusetzen.

